





Nommé depuis sa création en 2009, Rassemblement International, le "RI" a fait peau neuve en 2022 et a été rebaptisé Festi'basle! Pour symboliser cette 14ème édition, cette année le thème de la iournée sera consacré aux JO PARIS 2024!

12 terrains 8 matchs de 9 minutes Plus d'une heure de jeu par équipe Un animateur de jeu pour chaque rencontre

**Dombasle sur Meurthe** Meurthe & Moselle, Grand Est à 20mn de Nancy, 1h de Metz 2h de Strasbourg, 4h de Paris 4h de Lyon, 5h de Lille

Groupes spécifiques pour les équipes féminines

### INSCRIPTION -> 30€ /équipe

and make seeps 8 allibasegni Sellicien 8 + Sasting 8 alithme mediae of a separation of a separation of the separation o

Stand photos 1000 Spending 10 Saffidies souvenir

130 bénévoles 1000 enfants 120 éducateurs 3000 spectateurs

Croix rouge **Toilettes Marabouts** Village partenaires Structures gonflables **Ambiance musicale** Restauration (3 buvettes) Stand maquillage

**Vestiaires** Grande tribune Jeux gratuits Tombola géante Mascotte Concours Défilé de kop (concours du meilleur kop)

Le plus du Festi'basle

Véritables buts spécifiques U9



MATCHS



RES.

BOUTIQUE (PHOTOS, T-SHIRT, GOODIES, ETC.)

♠ // INTERNATIONAL // FRANCE // TOU...

#### ON ETAIT AU RASSEMBLEMENT **INTERNATIONAL U9 DE DOMBASLE**

Le 14 mai dernier, plus de 1000 gamins et gamines et 200 accompagnateurs se sont retrouvés au rassemblement international U9 de Dombasle-sur-Meurthe, Meurthe-et-Moselle. Cette petite ville qui a connu son âge d'or avec l'industrie chimique accueille en effet depuis 7 ans le plus grand tournoi de foot U9 du grand Est. Rien que ça.



Quand on pense à un tournoi de foot U9, on pense souvent à un rectangle vert bosselé sur lequel sont installés quatre mini-terrains bordés de plots tordus. Sur ce terrain, on imagine une armée de gamins vêtus du maillot de leur joueur préféré (ou de vieux T-shirt troués) évoluer un peu n'importe comment sous les yeux de coachs approximatifs qui hurlent des consignes discutables. Alors forcément, on est un poil déstabilisé quand on assiste au rassemblement international U9 de Dombasle-sur-Meurthe.

Dans une belle tribune art déco marquée du logo de la Solvay, les spectateurs assistent à un ballet réglé au millimètre. Une sono synchronise tous les matchs et permet aux 130 équipes - soit environ 1200 gamins, un beau potentiel de bordel - de s'opposer en même temps sur les 12 miniterrains installés avec amour par les bénévoles du club lorrain. Chaque match se joue sur une belle surface de gazon garnie de buts gonflables high tech et délimitée pas des barrières, histoire de ne pas perdre de temps à récupérer les ballons. Et à chaque fois le même protocole : entrée sur le terrain - en ordre - et salut au public posté derrière la main courante, puis les équipes se serrent la main avant de se mettre en place. Le match commence quand le coup de sifflet émis par la sono retentit.

rganisé par le Football-Club dombaslois et sa cohorte de 150 bénévoles, la 9e édition du rassemblement international réservé aux jeunes footballeurs débutants qui s'est déroulé au stade Louis-Pavageau, a connu un énorme succès avec la participation de plus de 1.000 enfants de moins de 9 ans. Aucune équipe ne manquait à l'appel avant le début de ce sympathique tournoi sans enjeu. « Cette année, nous avons accueilli 122 équipes (soit 99 clubs) de toute la France issues de tout le quart nordest (anciennes régions Lorraine, Franche-Comté, Champagne-Ardenne, Alsace, Ile-de-France). Un seul petit regret avec les 3 équipes étrangères prévues qui ont retiré leurs inscriptions lors du dernier mois », détaille Rémi Balland, le grand chambellan de cette manifestation. La sécurité était parfaitement maîtrisée. « Quand on accueille 1.000 jeunes et qui plus est dans le contexte actuel, rien ne doit être laissé au hasard. Et on se doit d'avoir l'œil partout », confie un responsable du club. A 9 h 15 tapantes au coup de sifflet, les premiers matchs

Pour donner un côté ludique à ce challenge, les organisateurs avaient mis en place des stands de ieu. Il v avait aussi des ateliers de tirs aux buts et un parcours de slalom. Les ateliers sur le thème de l'écocitoyenneté ont été aussi très prisés.

se sont joués sur 12 terrains.



Dombasle-sur-Meurthe

#### 1.000 jeunes footballeurs écocitoyens

Le Football club avec ses 150 bénévoles et ses 120 éducateurs des équipes invitées n'ont pas chômé pour encadrer la belle fête du ballon rond.

26 mai 2017 à 05:02 | mis à jour à 20:18



Les équipes filles heureuses de taquiner le ballon rond.

S'ABONNER



#### Festi'basle: un millier de footballeurs en herbe à Dombasle!

La 12e édition du Festi'basle, organisée ce jeudi par le FC Dombasle, a réuni un millier de footballeurs de la catégorie U9 et leurs éducateurs. Revivez la journée en images.

Par Maxime SCHLERET - 27 mai 2022 à 01:00 | mis à iour à 13:17



### Mille jeunes footballeurs sur le terrain

Organisé par le Football-Club dombaslois et sa co-horte de cent cinquante bénévoles, le sixième rassemblement international réservé aux jeunes foot-balleurs débutants qui s'est déroulé jeudi toute la journée au stade Louis-Pava-geau a connu, une fois de plus, un énorme succès avec la participation de 1.000 en-fants de moins de 9 ans. Les U 9 comme on les appelle maintenant.

130 équipes

Rien n'avait été laissé au asard. La sécurité était parfaitement maîtrisée avec des personnes en chasuble fluo qui assuraient la traversée les joueurs et des dirigeants sur le passage protégé de l'avenue du Général-Leclerc pour entrer au stade. Aucune des cent trente équipes engagées ne manquait à l'appel avant le début de ce sympathique tournoi sans



■ Le baby-foot humain a connu un énorme succès

enjeu. Ces jeunes footballeurs étaient venus de toute la Lorraine mais aussi d'Alsace, de Champagne-Ar-denne, de Franche-Comté, de Bourgogne et d'Ile-de-France et même du Luxem-bourg. Ce grand rendezvous était une véritable fête du ballon rond », a confié un responsable de ce challenge. A 9 h 15 tapantes au coup

de sifflet, les premiers matchs se sont joués sur 13 terrains. Un vrai bonheur our ces poulbots du football qui avaient à cœur de montrer leur savoir-faire. Ils étaient encouragés par leurs dirigeants mais aussi par les parents qui avaient tenu à être présents. Tout au long de cette journée, ces jeunes



se sont efforcés de donner le meilleur d'eux-mêmes. Pour donner un côté ludique à ce challenge, les organisateurs avaient mis en place des stands de jeu comme le baby-foot humain. Il y avait aussi des ateliers de jonglage et un parcours de slalom. « L'ambiance était franchement très conviviale. Il n'v a

rien à dire », a souligné un parent. Tout était terminé à 18 h. La remise des récom-penses s'est faite en présen-ce du maire David Fischer, I.-M. Thiriet du District sud, de Yasid Mansouri, capitai-ne de l'équipe d'Algérie et de Pierre-Alain Frau qui a joué au PSG. Le président du FC Dombasle Olivier Mazur a remercié tous les bénévoa remercié tous les bénévo-les



## Le Festibasie enphotos







FOOT HUMAIN



















### LES CLUBS PROFESSIONNELS INVITÉS







Fc Metz









63

VA FC















1967





STADE. REIMS









# HÉBERGEMENT

Si vous souhaitez arriver la veille, le 8 mai, voici les différentes possibilités d'hébergement que le FC Dombasle vous conseille...

#### **CAMPING LES PLUS PROCHES**

Camping de Lunéville à 10mn Camping de Bures à 15mn Camping de Villers à 20mn Camping de Liverdun à 25mn Camping de Villey le Sec à 30mn

















# INSCRIVEZ VOUS VITE !!



### 



